

## Gesucht in der Schweiz:

28. April 2023

**Grosseltern** / Onkel / Tanten / Freunde der Familie etc , welche enge Bezugspersonen sind/waren von Kindern, **denen der Umgang**, von den Eltern dieser Kinder, **behindert oder verwehrt wird.**

### Ziel dieser Suche:

Wenn alle Möglichkeiten einer einvernehmlichen Lösung ausgeschöpft sind, soll dieses «Umgangs-/Kontaktrecht» vor dem Familiengericht in der Schweiz einklagbar sein, mit entsprechendem Antrag und Begründung.

Bitte melden Sie sich bei [mediation31.ch](http://mediation31.ch).

Wir werden versuchen auf politischem Weg einen solchen Artikel im ZGB zu installieren und damit den Weg freizumachen, um dieser «Kindesmisshandlung» Einhalt zu bieten.

Dazu benötigen wir möglichst viele solcher Fälle, die aktuell oder seit Jahren «schwelen» und «Tabu-Themen» sind.  
Auf dem folgenden Link der deutschen Kanzlei Hasselbach, sehen Sie die Lösung, welche für Deutschland gilt.  
<https://www.kanzlei-hasselbach.de/blog/umgangsrecht-grosseltern/>

### Fazit:

- Grosseltern sowie andere Verwandte und enge Bezugspersonen können ein Recht auf Umgang mit Enkelkindern bzw. Kindern der Familie haben.
- Entscheidend ist, dass der Umgang dem Wohl des Kindes dient.
- Das Umgangsrecht muss gerichtlich angeordnet werden, um gegen den Willen der Eltern durchgesetzt werden zu können.

### Wo/Wie kann man sich melden, um seinen Fall anzugeben?

Bitte beschreiben Sie Ihren Fall auf maximal 1 A4 Seite und senden Sie dieses file oder per Post an [info@mediation31.ch](mailto:info@mediation31.ch) , René Keller, Bleumattstrasse 3, 5073 Gipf-Oberfrick/AG, 079 211 76 50.

Vielen Dank und freundliche Grüsse

René Keller, mediation31.ch



**Recherché en Suisse :**

**28 avril 2023**

**Grands-parents** / oncles / tantes / amis de la famille, etc. qui sont/étaient des personnes de référence proches d'enfants **dont le contact est entravé ou refusé par les parents de ces enfants.**

**Objectif de cette recherche :**

Lorsque toutes les possibilités d'une solution à l'amiable ont été épuisées, ce "droit de visite/contact" doit pouvoir être revendiqué devant le tribunal de la famille en Suisse, avec une demande et une justification correspondante.

Veuillez-vous adresser à [mediation31.ch](mailto:mediation31.ch).

Nous allons essayer d'installer un tel article dans le CC par voie politique et d'ouvrir ainsi la voie pour mettre un terme à cette "maltraitance des enfants".

Pour ce faire, nous avons besoin du plus grand nombre possible de cas qui "couvent" actuellement ou depuis des années et qui sont des "sujets tabous".

Par le lien suivant du cabinet allemand Hasselbach, vous pouvez voir la solution qui s'applique à l'Allemagne.

<https://www.kanzlei-hasselbach.de/blog/umgangsrecht-grosseltern/sch-Französisch>

**Conclusions :**

- Les grands-parents ainsi que d'autres parents et personnes de référence proches peuvent avoir un droit de contact avec les petits-enfants ou les enfants de la famille.
- L'essentiel est que le contact serve le bien de l'enfant.
- Le droit de visite doit être ordonné par un tribunal afin de pouvoir être appliqué contre la volonté des parents.

**Où/comment se manifester pour indiquer son cas ?**

Veuillez décrire votre cas sur une page A4 maximum et envoyer ce fichier ou par courrier à [info@mediation31.ch](mailto:info@mediation31.ch) , René Keller, Bleumattstrasse 3, 5073 Gipf-Oberfrick/AG, 079 211 76 50.

Merci beaucoup et meilleures salutations

René Keller, mediation31.ch

